

**ORGANISMO:** Dirección General de Protección Civil y Emergencias. Ministerio del Interior.

**RESUMEN:**

**Digitalización segura de los puestos de trabajo para atender emergencias en tiempo real**

La Dirección General de Protección Civil y Emergencias (DGPCyE) de España es el órgano directivo del Ministerio del Interior responsable de dar impulso, planificar y coordinar a los actores que participan en el ámbito de la Protección Civil, tanto nacionales como internacionales. Su labor es esencial para colaborar en situaciones de catástrofe o emergencia, por lo que sus puestos de trabajo deben ser accesibles 24x7, desde cualquier lugar y dispositivo. Además, manejan información altamente sensible, de manera que la seguridad es una de sus prioridades a la hora de escoger las soluciones en las que confían para prestar un servicio ininterrumpido a la población y a sus propios empleados. Para cubrir estas necesidades de la forma más eficiente y segura posible, implantaron una solución de virtualización de escritorios (VDI) segura, flexible y eficiente.

**MÁS INFORMACIÓN:**

- <https://udsenterprise.com/trabajadores-proteccion-civil-emergencias-uds/>

<https://aslan.es/puestos-de-trabajo-de-proteccion-civil-y-emergencias-disponibles-24x7-de-forma-segura-gracias-a-la-virtualizacion-de-escritorios/>